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Eccomi a voi dopo un po' di tempo durante il quale abbiamo avuto modo di meditare 
sulle difficoltà che stiamo affrontando. Il tempo certo non ci è mancato, relegati 
all’interno del nostro comune. Ora sembra che qualcosa si stia muovendo. Non vi 
anticipo nulla perché dopo il 15 di febbraio faremo una riunione per fare il punto della 
situazione. Qualche decreto nel frattempo dovrebbe chiarire ulteriormente quale sarà 
il nostro futuro. Voi attivatevi per effettuare gli allenamenti, dove possibile e 
rispettando il protocollo, per il resto ci sentiremo nella riunione che si terrà dopo il 15 
di febbraio se le condizioni ce lo permetteranno. Parallelamente stiamo lavorando con 
gli arbitri e per loro abbiamo organizzato degli incontri on-line che riguarda sia la 
formazione che lo studio del regolamento. Auguro a tutti voi una buona serata e se 
avete domande come ben sapete sono a disposizione. 
  

 
  
 
 
                                                                                                                Cordiali saluti 
                                     Tino Fagionato 


